

se, por un jurado competente, los primeros autores de esta colección. Para el primer número se reunió un espléndido elenco de poetas jóvenes, con al menos una obra publicada, agrupándose la antología con el nombre de "Poesía Última", con poemas de María Alcocer, Joaquín Brotons, Pedro Antonio Callejas, Dionisio Cañas, Luis de Cañigral, Raúl Carbonell, Federico Gallego, P.A. González, M^a-Prado de Juan, Lorenzo Martín, Jesús Martín, José Luis Mora y Félix Pillet. El segundo número fue un libro poético del escritor de Tomelloso Valentín Arteaga, y el tercero, último publicado hasta



El Presidente Martín del Burgo presentó el primer número de la Biblioteca de Autores Manchegos, que consistió en una Antología de Poetas Jóvenes la mayoría de los cuales estuvieron presentes en el acto, recogido en la fotografía de Ruiz Toribio.

publicaciones periódicas como la Revista de información general "Mancha. Ciudad Real", de carácter mensual, así como la Revista de información cultural, que aparecerá después del verano.

A la infraestructura atenderá fundamentalmente el Instituto Provincial de Cultura, que se creará para asesorar a los municipios más pequeños.

La UNED, Universidad Nacional de Educación a Distancia, con un centro asociado en Valdepeñas, ha visto reformada la composición de su Patronato, en el que la Diputación tendrá un papel más importante y aportará en 1984 la cantidad de 10 millones de pesetas. En el convenio firmado y refrendado ya por los Ayuntamientos de Almadén y Alcázar de San Juan, en estas localidades funcionará, respectivamente una Biblioteca de apoyo y el Curso de acceso para mayores de 25 años en el Alcázar.

En Ciudad Real echará a andar el curso 1984-85 el Centro no Estatal de Graduados Sociales, para la formación de técnicos especializados en materia socio-laboral, centro sostenido por el Patronato de Estudios e Investigaciones So-



Personaje de una de las obras participantes en el I Certamen Provincial de Teatro. (Foto R. Toribio)



Recital del Grupo "Pathos" en los "Jueves Culturales". (Foto Ruiz Toribio)

ahora, es una recopilación de cuentos de varios autores de la provincia. La B.A.M. constituye, en suma, el primer paso de un plan de publicaciones ambicioso, donde también hay que incluir las

ciales de la Diputación. Impartirá sus tres cursos en el Colegio Universitario, con horarios fuera de la jornada laboral.

El Gabinete de Asesoramiento psicológico funcionará también para el curso venidero, enfocado como servicio de apoyo a los centros educativos de toda la provincia. Enfoque educativo e investigador tienen las becas de investigaciones (3 millones) y para investigaciones arqueológicas (2 millones). El Instituto de Estudios Manchegos, órgano de publicación y estudios cuenta con la subvención de tres millones y medio. Y en suma, las ayudas de carácter diverso son muy numerosas, tanto para viajes escolares, conservatorios de música y otros centros.

COMISION DE CULTURA Y EDUCACION



La atención a las bibliotecas es una de las prioridades culturales de la Corporación. El Centro Coordinador de Bibliotecas inauguró en mayo el nuevo Centro Bibliotecario de Torrenueva. En la foto de H. Piña, Martín del Burgo, junto al delegado provincial de Cultura, Cano de Mateo, y la directora del Centro Coordinador, en el acto de inauguración.